

- Communiqué de presse -



Vivre avec le VIH au Venezuela : une situation dramatique faute d'antirétroviraux

Paris, le 9 août 2017 – Actions Traitements, comme beaucoup d'organisations associatives et humanitaires, reçoit depuis quelques semaines d'inquiétantes nouvelles en provenance du Venezuela. Aujourd'hui, nous savons en effet que la crise politique d'envergure qui touche le pays impacte très durement le système de santé du pays, privant sa population des médicaments les plus vitaux. En première ligne face à ce désastre : les personnes vivant avec le VIH (PVVIH).

Comme l'a récemment confié à Seronet le militant associatif vénézuélien Carlos Useches Gallegos, « il y a un manque général de médicaments, que ce soit pour les adultes, les femmes enceintes ou les formulations pédiatriques pour les enfants nés séropositifs. » Il précise par ailleurs que « depuis le 15 juillet dernier, plus aucun traitement antirétroviral n'est disponible. » C'est donc une catastrophe sanitaire et humaine qui se prépare en ce moment au Venezuela.

Mobilisée en France sur la question de l'accès universel aux traitements, Actions Traitements tient à exprimer toute sa solidarité avec les PVVIH vénézuéliennes. Consternée par le manque de réaction politique sur le sujet, notre association appelle les pouvoirs publics français, en lien avec la communauté internationale, à se mobiliser pour trouver urgemment une solution fiable et pérenne d'approvisionnement en médicaments au Venezuela, notamment en antirétroviraux.

À propos d'Actions Traitements

Actions Traitements est une association de patients créée en 1991 à l'initiative de personnes vivant avec le VIH. Rassemblant aujourd'hui des patients et des personnes concernées par le VIH et les hépatites, elle vulgarise l'information médicale sur le VIH/sida et les hépatites, soutient et accompagne les personnes vivant avec le VIH et leurs proches. Actions Traitements est membre du TRT-5, collectif interassociatif rassemblant 9 associations de lutte contre le sida, du Collectif hépatites virales (CHV) et de l'Alliance.

Contact presse : Jean-Marc Bithoun, jmb7517@gmail.com, 06 16 11 74 01